

# BULLETIN

Le Saint-Père a nommé Mgr Angeli bénéficiaire de Saint-Pierre du Vatican, et l'on voit avec bonheur, dans cette nomination, une marque de la bienveillance de Sa Sainteté envers un de ses plus dévoués et intelligents serviteurs, dont le zèle n'a d'égal que sa modestie, et ses vertus si hautement sacerdotales.

La nomination de M. Fritzen, directeur du petit séminaire de Montigny-lez-Metz, à l'évêché de Strasbourg, est définitive : il sera préconisé dans le consistoire du 24 février.

On sait qu'une œuvre spéciale a été fondée en vue de construction d'églises dans les nouveaux quartiers de Rome, et spécialement de l'église de Saint-Joachim, offerte à S. S. Léon XIII pour son jubilé épiscopal. La section française de l'Œuvre a eu une assemblée, le 25 janvier, dans l'église de la Madeleine, sous la présidence de S. Exc. Mgr. Rotelli, nonce apostolique ; à deux heures, il y a eu vêpres, sermon par le R. P. Didon, des Frères Prêcheurs, puis salut solennel du très Saint Sacrement.

\*~\*~\*

Sous la date du 1er janvier 1891, N. S. P. le Pape Léon XIII adresse à tous les fidèles, à l'occasion du centenaire de saint Louis de Gonzague, une lettre dont voici quelques passages :

“ C'est assurément un fait bienheureux que la mémoire de saint Louis de Gonzague doive être pieusement célébrée, le 21 juin de cette année, par des fêtes solennelles, à l'occasion du troisième centenaire de sa sainte mort.

“ Nous avons appris que cet événement, dont on ne saurait trop se réjouir, a enflammé d'un admirable amour de la religion et d'un zèle ardent, les âmes des jeunes gens chrétiens, qui y trouvent l'occasion la plus favorable pour témoigner de mille façons leur dévotion et leur vénération au patron céleste de la jeunesse. Et cela, on le voit se produire non seulement dans le pays où Saint Louis de Gonzague naquit pour la terre et pour le ciel, mais partout où son nom et la renommée de sa sainteté se sont répandus. Nous, habitués, dès notre tendre jeunesse, à vénérer avec un zèle tout particulier l'angélique jeune homme, Nous avons ressenti une joie très douce en apprenant ces faits.

“ Nous espérons et Nous avons confiance qu'avec l'aide de Dieu, ces fêtes ne resteront pas sans fruits pour les chrétiens, et surtout pour les jeunes gens.”

Et le Saint-Père accorde une indulgence plénière, aux conditions ordinaires, à l'occasion du *triduum*, ou de la neuvaine qui sera célébrée à cette occasion.

\*~\*~\*

L'Université Grégorienne, fondée par Grégoire XIII, et installée autrefois au Collège Romain, avait, antérieurement à 1870, 711 élè-